



# Jump～ジャンプ～



## 高学年としての自覚をもって

新しい学年の生活が始まって1か月が経ちました。保護者の皆様には、たくさんの書類等の提出、授業参観・PTA総会へのご参加、ありがとうございました。子どもたちは、新しい学年や学級の活動や生活に少しずつ慣れ、最高学年として輝かしくスタートすることができました。通学団では、多くの児童が班長・副班長として毎日班の子を安全に登下校できるよう声をかけたり、歩くペースを低学年の子に合わせていたりしています。みんなをまとめることや下級生に合わせた行動をすることの難しさを感じている子も多くいるようです。悩みながらも毎日がんばっている子どもたちの姿に頼もしさを感じます。5月からはクラブ活動も本格的に始まり、最高学年としての責任をより実感できると思います。

さて、連休のある5月は、精神的にも身体的にも疲れが出る時期でもあります。休日にはゆっくりと体を休めながら、生活リズムを崩さないように過ごしていただけるよう、ご協力をお願いします。

### 校外学習



### おうちの方へ



#### ●連休中の生活について

連休中は、子どもたちが4月の疲れを取り、5月からの学習に集中して取り組めるように配慮をお願いします。早寝早起きなど、規則正しい生活を心がけ、体調管理をしっかりしていただきたいと思います。また、交通安全には気をつけるように、ご家庭でも声掛けをお願いします。

#### ●授業公開について

5/24(土)に授業公開を行います。下校は、引き渡し下校の訓練を行います。詳細は、案内をご確認ください。ご協力をお願いします。

### 5月の学習予定

国語：聞いて考えを深めよう、笑うから楽しい  
算数：文字と式、分数×整数、分数÷整数  
英語：Unit 1、2  
図工：わたしの大切な風景  
体育：体力テスト、走り高跳び

社会：くじの政治のしくみと選挙  
理科：ものが燃えるしくみ、ヒトや植物の体  
音楽：にっぽんのうた、みんなのうた  
家庭：朝食から健康な1日の生活を